

亀岡市
まちづくり高校生アンケート
【自由回答について】

令和元年9月

亀 岡 市

◆ 亀岡市の今後のまちづくりについて 〈自由記述〉

学生・若者が集まれる場所、商業施設等の充実について	件数
ちょっとしたときに行ける建物がほしい。	1
イオンやミスト以外にも学生が集まれる場所を作ってほしいです。	1
中高生が楽しいと思えない。それでは人がどんどん離れていくと思います。遊ぶとなると京都まで出るしかないよな、という状況なのが悲しいです。スタバとかカラオケとかの娯楽や、GUとかみたいなアパレル店があってもいいと思います。京都に敵わなくても、まだやれることはたくさんあると思います。「今日どこ行く?」「亀岡のあそこ行こ」って聞こえてくるのを、楽しみにしています。	1
買い物できる場所が少ないので、ショッピングモールのような大型施設がほしいです。あと、図書館の自習室などの勉強する場所がほしいです。	1
安い銭湯、ドンキホーテ、バスケットゴール、広い公園と綺麗な芝などがほしい。	1
何か、亀岡市民がたくさん集まるような商店街があれば良いと思います。やはり交通の便が納得いっておらず、電車がJRしかないため不便だなあと感じています。私の最寄り駅は馬堀駅なのですが、中国人や韓国人の観光客が多く、しかし駅前にはローソンしかなく、駅の周りがあまり活発ではないなと思っています。それと、電車の快速を馬堀にも止めてほしいです。9号線は結構お店がありますが、CD屋や楽器屋がほしいです。また、私はバンドが好きなのですが、アーティストがライブに来れるような場所をつくってほしいです。あと、イオンにあった本屋も潰れたので困っています。	1
ビルをもっと。仕事をもっと亀岡に。大型ショッピングセンターと映画館をつくる。少し山が多いと思う。イベントを多くして、有名人を連れてくる。	1
京都駅にあるようなイオンが欲しい。そこにでかい本屋を建ててほしい。	1
もっと内容の充実しているショッピングセンターがあれば良いと思います。クレープとかタピオカとか、気軽に軽食がとれるお店があると良いと思います。また、「遊ぶ」といったら京都に出る人が多いです。それは、映画館などの娯楽施設や大型のショッピングモールが無いからだと思うので、充実させるべきだと思います。あと、ガレリアの自習室として使われている所は、それ以外の用途でも使われるので、ちゃんとした自習室を設ける必要があると思います。	1
コンサートが出来るような、ガレリアでないホールを使ってほしい。	1
<ul style="list-style-type: none"> ・映画館をつくろう。 ・イオンの中に最新のプリ機が欲しい。 ・カフェを増やす。 ・タピオカ店をつくる。 ・大型ショッピングモール。 	1
亀駅周辺に飲食店がもっと欲しい。	1
ショッピングモールやアウトレットをつくってほしい。	1
ショッピングモールやコストコなどをつくってほしい。色んな種類のコンビニをつくってほしい。	1

自然を大切に、自然を感じるバイクツーリングコースとかが欲しいです。亀岡市って、あまり遊べる所が少ない気がしたので。	1
イオンモールがもっとまともなイオンだと嬉しい。折角駅の近くにあるのにあれでは、わざわざ少し遠くのアルプラザまで行った方が全然マシ。 スタジアムもできるので、もっとまともなイオンだったら、たくさんの方が訪れて、買い物などをしてくれると思います。	1
もっと若者が好きな建物を増やすべきだ。	1
国道沿いや駅周辺を発展させれば、いい街になる。	1
高齢になり、何もすることがなければ戻って来たい町である。今は大型ショッピングモール等がほしい。	1
イオンをつかってほしい。飲食店だけでなく、衣類も買える所がほしい。	1
・青年や若者が暮らしやすい町にしてほしい。買い物には電車を使わなければならないが、本数が少ない。 ・あまり使用していない建物は壊すべき。	1
亀岡駅、千代川駅周辺を発展させてほしい。24時間営業の店を増やしてほしい。	1
娯楽が少ない	1
観光客や若者が来るように努力すべき	1
綺麗な店を増やしてほしい。交通をよくしてほしい。	1
亀岡に昔からある、個人の店とかを活発にしていってほしい。	1
イオンモールを潰すな！潰すなら裁判を起こしたいと思う。	1

電車、バスなどの交通機関、歩道などの充実について	件数
大本教の前の道の歩道を広くしてほしい。	1
自転車（学生の味方！）へのあたりがひどい。歩道走っても、歩道と車道間の白線の所を走っても怒られる。しかも、白線スペースの中に電柱が立ってたりする。歩道はがたがたで街路樹や花壇があって狭い。でも自転車ないと不便だし、バスを使おうとしても家からバス停、バス停から目的地が遠いから実質ほぼ歩き。辛い。	1
市の運営しているバスの時間や本数が少ないため、交通手段としてあまり使えなくてとても不便。また、街灯のあるところと無い所の差が激しく、溝に誤って落ちそうになるので、少ない所には少し増やしてほしいと思う。	1
馬堀駅の改札を増やしてほしいです。観光客の方が多く、いつも混雑しているので大変です。スタジアムの周りにお店をつくったらもっと活性化すると思います。	1
バスの本数を増やしてほしい。特に園部、畑野方面。また、料金を一定料金にしてほしい。	1
・歩道がガタガタなので整備してほしいです。南つつじヶ丘～つつじヶ丘。 ・坂道を無くす方法を考えてほしいです。南つつじヶ丘。 ・大葉台にもローカルバスを走らせてください。	1
亀岡止まりの電車を減らしてほしい。	1
ムツミ病院の近くの歩道が、何をしたいのか一切わからない。砂利のまま放っておくのは何でなのか、気になります。 コミュニティバスが終わる時間、ちょっと早くて不便です。千代川ぐらい発展させてください。	1

交通機関をもっと充実してもらいたいです。また、道の狭い所が多いのも不便に感じています。	1
<ul style="list-style-type: none"> ・バスが少なく、通学がとても不便です。 ・小学校や中学校で耐震化工事が済んでいないのに、「全ての小中学校で耐震化済み」とされているのは、どういうことですか？スタジアムに使うお金を先にそちらに使うべきかと思います。 	1
道路の工事を、本当に早く終わらせてほしい。	1
イオン等の施設は今のままであってほしい。(SEIYU も) バスの運行を増やしてほしい。 危ない交差点にミラーをつけてほしい。街灯を増やしてほしい。	1
もう少し、京都行きの電車の本数を増やしてほしいです。	1
電車やバスの本数を増やしてほしい。	1
交通機関を増やしてほしい	1
国道沿い以外にも建物を建ててほしい。電車の本数も増やしてほしい。	1
本梅町のガソリンスタンドを壊さないでほしい。田舎の発展をもっとしてほしい。同じ亀岡なのに、ほっておかれている。	1
<ul style="list-style-type: none"> ・電車の本数を増やす ・夜間、暗い場所に灯りを付ける ・災害時、どのような行動をしたらよいのか、明確な指示をいくつかの場所に設置 	1
交通が不便なため、馬堀駅にも快速が停車するようにしてほしい	1
スタジアムが建設され訪れる人が多くなり、道路が渋滞した場合はどうするのですか？現在でも混んでいる道があるのに、どう改善するのか？	1
<ul style="list-style-type: none"> ・イオンを充実させたり、若い世代のことを考えてほしい ・新しいプリクラを導入してほしい ・電車の車両や本数を増やしてほしい 	1
電車の本数が少なく、特に 2 時～5 時の時間帯。	1
交通機関の本数を増やす	1
阪急を通してほしい	1
交通の事や、安心安全に住んでいけるように、市で意識していきたい。	1

スポーツやスタジアムのことについて	件数
バスケットゴールをつくってくれ。バスケットをするところがありません。地は土じゃなくアスファルトをお願いします。3つぐらいほしいです。よろしくお願いします。	1
亀岡市には遊べる施設（公園、バスケットコート）などをもっと作るべきだと思う。亀高から亀岡駅まで帰る際、亀岡イオンの隣にある小さい広場で小中学生が遊んでいる所をよく見かける。その公園は狭く、大人数で遊べないし、ボール遊びなども道路が近くて全力でできない。そのような環境だと子どもも元気に育たないと思う。だから、道路等のことを気にせず遊べる大型の公園をつくってほしい。僕はバスケットボールが好きだからバスケットコートも亀岡高校か亀岡駅付近に作ってほしい。	1
亀岡スタジアム要らない。	1
もっと京都サンガを広めてほしい	1

スタジアム、くそいらん。アユモドキがかわいそう。地域の人の意見をしっかり聞くべき。	1
今後スタジアム建設のような、明らかに需要のなさそうなものを住民投票の結果を加味せず進めないでほしい。また、H商店街は地元民が活用している場面を見た事が無いので、アルブラのような商業施設、また本屋を増やしてほしい。	1
あと、明智光秀を推すのは構わないが、像を建てる必要があったのか。城の跡を宗教団体の土地として保有されているのは落ち度すぎる。	1
折角京都府の亀岡市なのだから、もっと城跡など歴史を大切にしてほしい。光秀で観光客を呼び寄せるにも、施設が不十分で来てても何もすることが無い。	1
最近レストラン等の料理店が多くできていますが、ガレリアの自習室のように、静かに勉強できる公共施設をつくってほしいです。	1
思っていたよりスタジアムが小さい。亀岡市民の税金からつくられたのであれば、市民も使えるようにすべき。	1
スタジアムの具体的な活用方法や、その周辺の建設計画をしっかりと市民に伝えておくべきだと思う。	1
また、住居建設が多く、田や畑の減少から生態系が変わってきてしまっているのもう少し慎重に行ってほしい。	1
人口を増やすのも大切だけど、自然は亀岡の魅力だと思うので、守ってほしい。	1
スタジアムとかをつくる前に、小学校から高校の公立の学校に対しての整備や勉強スペースの拡大などを先に取り組んでほしかったし、スタジアムをつくってどういう風に市を変えたいのか全く伝わってこない。	1
サッカースタジアムが何のためにつくっているのか全くわからない。つくったとしても市民の役に立たないなら、負の遺産になるだけなので、具体的な活用法を教えてください。	1
スタジアムを建設したことで、交通が不便になることと、いろんなところからいろんな人が来るから、亀岡の良さが乱されそうで嫌。	1
バスケットボールが好きなのですが、バスケットコートなど球技のできる場所が少なく、増やしていただきたい。	1
スタジアムいらない。交通面を復旧させてほしい。	1
子どもがボール遊びができる大きな公園があればいい	1
サッカースタジアムは無駄だと思う。公式試合もできないのに、なぜ建設したのか。もっと幅広い世代に喜ばれ、楽しめるような施設にしようと思わなかったのか。	1
<ul style="list-style-type: none"> ・スタジアムはサッカーだけでなく、いろいろなスポーツやイベントで使用できるようにしてほしい ・映画館がほしい ・交通機関の本数を増やしてほしい 	1
スタジアムを作るくらいなら、他の公共施設を増やすべき	1
サッカースタジアムよりも、駅周辺にスーパーやショッピングモールを建てた方がいい。駅のロータリーが狭く、道が不便になる。	1

学習環境の充実について	件数
学生が勉強できる場所がガレリアの自習室くらいしかないのもう、もっと増やしてほしい。	1
ガレリアのような、自由に入れて静かに勉強できる場所がたくさんできたらいいなと思います。	1
ガレリアの自習室を大きくしてほしい。交通を便利にしてほしい。	1

学生たちが気軽に勉強できるスペースがほしい。無料で。大きいデパートがほしい。京都までわざわざ出かけないといけない。	1
アルプスの近くに勉強できる場所を建ててほしい。	1
学校に出すお金を増やしてほしい。	1
集中して勉強ができる場所が欲しい。	1
学校以外で勉強・自習できる所が欲しい	1
小中高校のトイレ全てを洋式にほしい	1
クーラー増加	1
学校の近くには、牧場を作らないでほしい	1

子育て環境の充実について	件数
廃校になった学校等の施設を再利用し、託児所と介護センターを両立した施設をつくれば、雇用者も増え、子育てもしやすくなると思う。	1

高齢者の暮らしやすいまちづくりについて	件数
急な坂が多かったり、周りに店が無かったりして、そういう所に住む車を持たない高齢者はどんどん都会へうつってしまうし、いずれ高齢になれば不便になると思うことを考えている人がいるので、車が無くても便利な暮らしをつくるべきだと思う。今は若い人たちが住んでいる地域も、人がいなくなってしまうと思う。	1

情報発信の充実について	件数
もっと若者が主体となって亀岡をアピールしてほしい。市民の意識が低いと思う。	1

その他	件数
正直な話、亀岡の発展についてあまり期待はしていません。ですが、発展はしてほしいので、がんばってください。私は大人になったら亀岡を出ます。	1
やらなくても良いような工事に金をかけていないで、本当に必要な物に金を使ってほしい。	1
田舎に力を入れるべき。田舎は不便。	1
最高・最速の町づくりを望む	1
頑張ってください	1
今後も安心できるまちづくりをよろしくお願いします。	1